

Préoccupations et commentaires d'Hydro-Québec

Après avoir pris connaissance du plan de conservation du site patrimonial de Sillery, Hydro-Québec désire émettre les préoccupations et commentaires suivants.

Première préoccupation : la conservation de la topographie très accidentée du secteur

Deuxième préoccupation : la préservation du caractère méandritique des rues et des ruelles du quartier

Hydro-Québec est sensible à la conservation et à la préservation des éléments mentionnés dans le plan de conservation. Hydro-Québec tient à rappeler que dans le cadre de l'intégration de ses équipements et de ses installations, elle réalise les études nécessaires et tente, dans la mesure du possible, d'inclure dans ses projets, l'ensemble des éléments de sensibilité du milieu. De plus, elle se conforme aux exigences gouvernementales et au cadre légal qui encadrent ses activités.

Hydro-Québec tient toutefois à rappeler que son réseau doit être considéré comme étant compatible dans toutes les affectations du territoire du site patrimonial. Cela vise à lui permettre de préserver la marge de manœuvre nécessaire à l'implantation et à la maintenance du réseau électrique.

Troisième préoccupation : la conservation du patrimoine bâti

Dans ce contexte où le plan souhaite assurer la continuité à travers les changements le tout dans un esprit de cohérence avec les caractéristiques du site, Hydro-Québec, dans le cadre de ses activités, s'est doté d'un guide des bonnes pratiques de branchement lui permettant de donner les bonnes orientations en la matière afin de minimiser les impacts visuels. Nous retrouvons dans ce guide des fiches sur le branchement de cas particuliers dont des fiches spécifiques relatives aux branchements en milieu patrimonial.

Quatrième préoccupation : la conservation du patrimoine naturel

Dans le cadre de ses activités de maîtrise de la végétation, Hydro-Québec s'est doté d'un guide des bonnes pratiques en matière d'élagage et de gestion de la végétation qui permettront de respecter les orientations du présent plan de conservation.

Hydro-Québec souhaite préciser que ses activités en matière de maîtrise de la végétation sont réalisées afin d'assurer la qualité du service d'alimentation électrique, de même que la sécurité du public et de nos équipements. Nous travaillons donc de concert avec les municipalités afin d'en réduire les impacts.

Hydro-Québec tient à également à mentionner que la plantation d'arbres à grand déploiement à proximité des lignes n'est pas compatible avec nos infrastructures.

Cinquième préoccupation : l'enfouissement du réseau

Hydro-Québec collabore actuellement avec la ville de Québec au projet d'enfouissement des fils de la Côte de Sillery, faisant partie intégrante du site touché par ce plan de conservation. Ce projet a fait l'objet d'une étude environnementale avec des mesures d'atténuation inspirées de nos guides de bonnes pratiques et allant dans le sens des orientations du plan.

Hydro-Québec tient à rappeler que les pratiques usuelles en matière d'enfouissement du réseau de distribution précisent que le réseau est enfoui lorsqu'il y a nécessité technique liée à des problèmes de congestion ou que le réseau est généralement souterrain pour les sorties de poste. Dans le cas de développements résidentiels, commerciaux ou autres, Hydro-Québec offre d'établir un réseau de distribution souterraine, pourvu que les intéressés paient la différence entre le coût du réseau souterrain et celui du réseau aérien.